

Pro Seniore Residenz feierte ihr Sommerfest



Am 9. August ab 14.30 Uhr bis in den späten Abend hinein feierte die Pro Seniore Residenz in Mutterstadt ihr Sommerfest ganz unter dem Motto "Aktiv und beschwingt in den Sommer". Mit sportlichen Aktivitäten wie Sitztanz mit den Bewohnern und Mitarbeitern der Residenz, eine Seniorenolympiade mit Kegeln, Boccia, Dosen- und Ringe werfen u.v.m., organisiert und durchgeführt von den Mitarbeitern der Residenz, wurde den Senioren und den Gästen der Residenz eine wirklich schöne Abwechslung geboten.

Unter ihnen auch der Erste Beigeordnete Klaus Lenz und Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, dem auch ein Geburtstagsständchen gesungen wurde. Bei der Olympiade gab es wirklich nur Gewinner, jeder der mitgemacht hat, bekam eine Urkunde und einen schönen Preis.



Natürlich standen auch Rhythmen auf dem Programm, wer immer auch Lust auf ein Tänzchen hatte, konnte dies nach Herzenslust bei stimmungsvoller Tanzmusik ausleben. Für das musikalische Rahmenprogramm sorgten an diesem Tag Ronny Hirte und Rosel Halkenhäuser. Duftender Kaffee, frischer Kuchen am Nachmittag und am Abend ein deftiges Grillvergnügen rundeten die gute Festtagsstimmung ab. Das nächste Fest steht bereits im September wieder an.

*(Amtsblatt vom 16.08.2007)
(Text und Bilder: Gerd Deffner)*